

Les Pasteurs pour la Paix confirment leur engagement vis- à-vis de Cuba



La Havana, 24 avril, (RHC).- La Fondation Les Pasteurs pour la paix a assuré qu'elle continuera de diffuser la réalité cubaine parmi les communautés des États-Unis et d'oeuvrer pour la levée définitive du blocus que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis plus d'un demi siècle.

La directrice exécutive de cette organisation, Gail Walker a signalé que la 28^e édition de la Caravane des Pasteurs pour la Paix se rendra à Cuba au mois de juillet après avoir parcouru plus d'une cinquantaine de villes dans 30 états étasuniens, suivant 6 routes.

Durant une conférence sur la réalité cubaine, qu'ils ont organisé à Washington et à laquelle a pris part l'ambassadeur cubain, José Ramón Cabañas, cet activiste a mis l'accent sur l'importance de poursuivre le travail dans les localités étasuniennes pour y faire connaître la persistance du blocus.



Radio Habana Cuba